
 

～外国人材受入れ事業所の担当者向け～ 

日本語セミナー 
最上地域においても、技能実習生や特定技能制度等により外国人材を活用している事業所

が増加しており、企業活動の活性化につながっています。 

企業活動をより円滑にするとともに、外国人材が事業所や地域社会において安心して活躍

するためには、事業所や地域の方々が、外国人が理解し易い「やさしい日本語」により会話

することが大切です。「やさしい日本語」のポイントを学びましょう！ 

無料 

２０名 

特定技能や技能実習生制度等で外国人材を受入れている、 

または受入れを予定している企業の担当者 

市町村の産業振興・国際交流担当者 等 

公益財団法人 山形県国際交流協会  

国際交流推進員  粟野 さとみ 氏 

「外国人が理解しやすい、やさしい日本語とは」 

ＦＡＸ、またはメール 

１２月７日（月）締め切り 

最上総合支庁 地域産業経済課 産業振興担当 （渡会） 

ＴＥＬ：０２３３－２９－１３０６  ＦＡＸ：0233-23-2628 

MAIL：ymogamisangyo@pref.yamagata.jp 

県のイベント等に関する基本方針に従い、新型コロナウイルス 

感染防止対策を講じたうえで実施いたします 

●受付時の検温、研修中のマスクの着用、手指

の消毒、手洗いの励行をお願いします。 

●当日、ご自宅で検温していただき、風邪等の

症状がみられた場合（発熱、咳、全身倦怠感

等の症状）や、ご家族等に感染症の疑いがあ

る場合は、参加をご遠慮していただきますよ

うお願いいたします。 

●感染者の発生などで、急遽研修を中止させて

いただく場合は、前日までお電話でご連絡い

たします。 

参加にあたり、事前に 

ご承知いただきたいこと 

0233-23-2628 FAX 

(✉ymogamisangyo@pref.yamagata.jp) 山形県最上総合支庁 地域産業経済課（渡会）行き 
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※頂いた個人情報はこのセミナー以外には使用いたしません 

最上総合支庁 ２Ｆ ２０３会議室 
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問 合 せ 

１３：３０～１５：００ 

｜

｜

｜ 

 

   

｜ 

 

｜

｜

｜

｜ 

（送付文・添書不要） 


